

Sehari Pasca Musda, Ketua KNPI Barru Terpilih Buktikan Komitmennya

Rudy kahar - BARRU.PERS.WEB.ID

Dec 30, 2024 - 15:51



BARRU - Sehari pasca terpilih sebagai Formatur Ketua Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru, Muhammad Fadli langsung menunjukkan komitmennya dengan menghadiri kegiatan sosial Khitan Ceria yang diselenggarakan oleh Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Barru. Acara ini digelar di Puskesmas Pekkae dan berlangsung penuh semangat serta keceriaan.

Kegiatan ini merupakan hasil kolaborasi Baznas Barru dengan sejumlah pihak,

termasuk KNPI Kabupaten Barru, yang turut serta dalam menyukseskan program sosial tersebut. Program Khitan Ceria ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan dengan memberikan layanan khitan gratis bagi anak-anak kurang mampu.

Muhammad Fadli menyampaikan bahwa kehadirannya di acara ini sebagai bentuk nyata dari komitmen KNPI untuk mendukung program-program sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

"KNPI Barru akan selalu hadir dan bergerak cepat dalam mendukung kegiatan yang bersifat kemanusiaan dan sosial seperti ini. Program Khitan Ceria adalah wujud nyata kepedulian kita kepada masyarakat, khususnya anak-anak yang membutuhkan perhatian lebih," ujar Fadli.

Fadli turut didampingi oleh Rahmat Setiawan, yang merupakan fungsionaris KNPI Kabupaten Barru. Kehadiran Rahmat menambah dukungan moral kepada para peserta dan menunjukkan soliditas tim KNPI dalam mengawal program-program sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Ketua Baznas Barru juga mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh KNPI dalam menyukseskan acara tersebut. Ia berharap sinergi antara Baznas dan KNPI dapat terus terjalin untuk menjalankan berbagai program yang berdampak positif bagi masyarakat.

Orang tua peserta yang hadir mengungkapkan rasa terima kasihnya atas adanya program ini. Salah satu orang tua Ahmad Ramadhan, menyampaikan, "Kami sangat terbantu dengan adanya khitan gratis ini. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan setiap tahunnya."

Dengan semangat baru di bawah kepemimpinan Muhammad Fadli, KNPI Barru berkomitmen untuk terus bergerak aktif dalam mengimplementasikan program-program sosial dan pembangunan pemuda di Kabupaten Barru. Acara ini diakhiri dengan pemberian bingkisan kepada peserta khitan sebagai bentuk apresiasi dan motivasi bagi anak-anak yang berani mengikuti proses khitan.